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山田校区コミュニティ協議会 

会 長 下 村 愿 

山田校区コミュニティ協議会だより 第 ８ 号

 

４月１６日 山田地区公民館にて山田校区コミュニティ協議会２９年度総会が 

開催されました。 

２８年度活動報告及び決算・２９年度活動計画及び予算等がすべて承認され、新年

度の活動が始まりました。組織構成表を掲載しましたので（裏面）、ご確認ください 

役員・専門部員そして校区住民が一丸となってより良い地域づくりに取り組みまし

ょう。ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

まちづくりプラン策定委員会よりご報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度より、準備を進めてきた、まち

づくりプランの作成が本格的に始まり

ます。５月１４日に行われた、策定委

員会では、「校区の意見や要望、地域

の資源などの情報をより多く集めるに

はどうすればよいか？」というテーマ

で話し合いがされました。 

 

 

自治会単位で情報収集！ 

・わが自治会の自慢！良いところは？ 

・困っていることは？ 

・こうすれば・・・こうしたい・・・ 

と感じるところは？ 

 （福祉・医療・環境・教育などなど） 

※自治会長さんへ区長より説明があります。 
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下 村  愿 協議会会長 

玉 利  道 満 上名区長 

瀬 戸 口  勉 下名区長 

下 鶴  満 伸 大山区長 

西  寛 文 地域づくり部部長 

眞 正  英 志 青少年育成部部長 

狩 集  勉 スポーツ・安全部部長 

瀬 戸  サ エ 子 健康福祉部部長 

榎 田  義 文 古馬場自治会長 

今 村  茂 樹 奈良袂自治会長 

瀬戸山  千代美 女性代表・民生委員 

池 田  満 穂 壮年代表 

佃  昇 治 壮年代表 

山 下  理 恵 女性・青年代表 

新 薗  柾 哉 青年代表 
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小 倉  秀 光 事務局長 

藤 高  洋 会計 

山 下  裕 子 支援員 

～住民中心の地域づくり～ 

これからの 
取り組み 

身近なことについて、自治会で話し合

ってみてはいかがでしょうか。 

皆さんから出されたご意見は、各区長

さんで取りまとめてもらいます。 

たくさんのお話をお聞かせ下さい。 

 


